

TC 88 Steinhilben

Bericht zur Jahreshauptversammlung am 08.03.2013

In diesem Jahr fand die Jahreshauptversammlung des TC 88 Steinhilben am 8. März in der Sportheimgaststätte des TSV Steinhilben statt. Die anwesenden Mitglieder und Gäste wurden vom 1. Vorsitzenden Bruno Betz begrüßt. Er berichtete kurz über die wichtigsten Ereignisse im vergangenen Vereinsjahr 2012 und gab einen kleinen Ausblick was die Tennisfreunde im Jahr 2013 erwarten wird. Natürlich vergaß er dabei nicht allen Helfern, die vor allem bei den zahlreichen Veranstaltungen, wie z.B. dem in diesem Jahr zum ersten Mal ausgerichteten Bauwagen-Tennis-Cup, zum Einsatz kamen, zu danken. Ein besonderer Dank gilt Roland Griesinger, der in Eigenregie unserem Tennishäusle einen neuen Anstrich verliehen hat. Zudem nahm Bruno noch einmal Stellung zum verpassten Wasenbesuch im September und kündigte gleichzeitig für das begonnene Jahr an: „Wir gehen da hin.“

Im Anschluss informierte Laura Zeiler, Schriftführerin des TC 88, über die Themen die den Ausschuss im zurückliegenden Vereinsjahr beschäftigten. Dazu gehörte beispielsweise der neue Kühlschrank der Mitte der letzten Saison erfolgreich in Betrieb genommen werden konnte. Des Weiteren soll ein wöchentlicher Übungsabend eingerichtet werden bei dem vor allem eher passive Mitglieder, aber auch Neueinsteiger für das Tennisspielen begeistert werden sollen. Ein sehr wichtiges Ereignis im Jahr 2013 wird sicherlich das 25-jährige Jubiläum des TC 88 sein, im Zuge dessen eine Jubiläumsfeier am 26.07. veranstaltet werden soll.

Sportwart Peter Kronfeldt berichtete nachfolgend sowohl über die verstrichene als auch über die nahende Saison. Eines der ersten Ereignisse war der City Cup in Trochtelfingen bei dem eine ausbaufähige Anzahl an Mannschaften unsererseits teilnahm. Stadtmeister wurden bei den Damen Sarah Moser und Diana Heinzelmann, den 4. Platz belegten bei den Damen 40 Petra Zeiler und Doris Nölke und Peter Kronfeldt und Hagen Herr konnten sich bei den Herren 60 den 2. Platz sichern. Der City Cup 2013 wird in Engstingen stattfinden. Im letzten Jahr konnte der TC 88 Steinhilben dann mit 6 Mannschaften in die Runde starten. Dabei erzielte die erste Damenmannschaft mit einem 2. Platz das beste Ergebnis. Alles in allem und trotz einiger Abstiege kann man mit den Leistungen unserer Teams zufrieden sein. Das Experiment mit 2 Damenmannschaften ging allerdings mehr mit Ach und Krach als mit Bravour über die Bühne. So dass in diesem Jahr wieder insgesamt 5 anstatt 6 Mannschaften an der Verbandsrunde, die vermutlich am 8. Juni beginnt, teilnehmen werden. Peter berichtete auch über die Vereinsmeisterschaften, die in diesem Jahr leider eine reine „Herren-Veranstaltung“ war. Bei den Herren aktiv setzte sich Horst Burkhart durch. Den ersten Platz bei den Herren 50 belegten Helmut Dieth und Robert Hazotte. Neben der Verbandsrunde wird es 2013 wieder ein ähnliches und bewährtes sportliches Programm wie in den Jahren zuvor mit Bendelesturnieren usw. geben. Auch ein weiterer Bauwagen-Cup könnten sich viele vorstellen, da diese Veranstaltung sehr positive Resonanz von allen Beteiligten bekam.

Nach dem Bericht des Sportwartes folgte gemäß der Tagesordnung der Bericht der Kassiererin Charlotte Betz. Sie gab allen Anwesenden einen kurzen prägnanten Einblick in die Finanzen des Vereins und stellte keine besorgniserregenden Vorkommnisse fest.

Im Folgenden nahm der 1. Vorsitzende des TSV Steinhilben Horst Burkhart die Entlastung der Vorstandschaft vor, bevor unter dem Punkt Verschiedenes Marianne Moser das Schlüsselproblem für die Duschen und Toiletten im Sportheim ansprach. Sie bat darum einen Schlüssel dauerhaft im Tennishäusle zu deponieren.

Danach schloss der 1. Vorsitzende Bruno Betz die Versammlung und wünschte allen eine schöne und erfolgreiche Tennissaison 2013.

Laura Zeiler, Schriftführerin TC 88 Steinhilben